



FORCE OUVRIERE
PSA SEPT-FONS
Syndicat majoritaire

Sept-Fons, le 5 juillet 2017

Communiqué de presse

BLOCAGE USINE PSA SEPT-FONS PAR LES SALARIES DE GM&S

FO demande la fin du blocage par les salariés de GM&S

Les délégués FO de l'usine PSA de Sept-Fons lancent un appel à l'intelligence syndicale pour mettre fin au jusqu'au boutisme inutile et dangereux pour l'avenir des salariés de GM&S.

En bloquant depuis ce matin (dès 5h30) tous les accès à l'usine PSA de Sept-Fons, les 70 salariés de GM&S perturbent le travail des 560 salariés du site PSA. Ils affectent l'activité de Sept-Fons et font peser un risque inacceptable sur l'activité des 70 000 salariés du groupe PSA en France. Ce blocage est également inutile et contreproductif pour les salariés de GM&S.

Depuis janvier 2017, les délégués FO de PSA, la fédération FO Métaux et des délégués FO de GM&S réfléchissent ensemble pour trouver une sortie de crise. S'appuyant sur la méthode de co-construction, FO a pu prendre contact avec un repreneur potentiel. Compte tenu du chiffre d'affaires de GM&S, le plan prévoyait alors un redémarrage de l'activité avec des mesures d'accompagnement (plan senior et plan de départs volontaires) pour les autres salariés de GM&S. PSA a toujours été un client fidèle et propose un engagement fort dans le plan de soutien ambitieux pour l'avenir de GM&S avec 40 millions d'euros, dont 4 millions d'euros d'investissement, pour fabriquer à La Souterraine des nouvelles pièces pour de futurs véhicules du groupe automobile.

« Contrairement à d'autres entreprises, PSA a toujours maintenu un volume de commandes stable auprès de GM&S. Les grévistes doivent cesser immédiatement leur blocage. En s'en prenant à PSA, qui est de loin leur 1^{er} client, les salariés de GM&S font fausse route. Nous les appelons solennellement à lever le camp pour permettre aux 560 salariés de l'usine PSA de Sept-Fons de travailler dans le respect de leur liberté ! »

souligne Christian Lafaye, Délégué syndical central FO PSA et responsable syndical sur le site de Sept-Fons.

Alors que les salariés de GM&S ont annoncé vouloir bloquer les accès de l'usine de Sept-Fons jusqu'à vendredi soir, FO souhaite que les accès au site de production PSA soit libérés dans les plus brefs délais. La prise en otage des salariés de Sept-Fons n'est pas la solution. Les débats doivent se tenir au niveau du ministère. Cette action est inutile et est au détriment des collaborateurs de Sept-Fons, de PSA et de GM&S.